

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Hasil pertanian kelapa sawit berperan terhadap peningkatan ekonomi masyarakat dalam perspektif ekonomi Islam, Keberadaan PT. Tasnida Agro Lestari memiliki dampak di Desa kuripan kecamatan kuripan Kabupaten Barito Kuala. Adapun dampak positif maupun negatif dari hasil penelitian yaitu:

1. Dampak positif keberadaan PT. Tasnida Agro Lestari bagi masyarakat desa kuripan khususnya masyarakat desa yang bekerja di perusahaan PT. Tasnida Agro Lestari yaitu mendapatkan pekerjaan tetap dan penghasilan bulanan dan masyarakat mendapat pendapatan yang mampu menunjang kebutuhan keluarga. Hal ini juga berdampak baik untuk anak-anak mereka yang bisa bersekolah lebih tinggi, masyarakat yang bekerja pun diajarkan untuk memiliki tiga hal yang harus di implikasikan yaitu kerja keras, kerja cerdas dan kerja ikhlas. Keberadaan PT. Tasnida Agro Lestari telah memberikan perubahan keadaan terutama dalam memenuhi kehidupan sehari-hari dan kemajuan perubahan pola pikir masyarakat terutama yang bekerja diperusahaan. Yang mana dahulu keadaan masyarakat sangat terbatas untuk memenuhi biaya hidup, pendidikan anak sangat rendah, telah berubah menjadi lebih baik. karyawan dalam bekerja juga diajarkan untuk memiliki tiga hal yang harus mereka terapkan seperti kerja keras, kerja cerdas, dan kerja ikhlas. Karyawan selalu

menanamkan nilai ikhlas dalam bekerja karena ketika bekerja dengan ikhlas maka hari-hari penuh dengan ibadah. Dampak negatif keberadaan PT. Tasnida Agro Lestari yaitu limbah perusahaan yang mencemari sungai, sulit untuk mencari pekerjaan karena banyaknya lahan yang dijadikan wilayah perkebunan kelapa sawit, upah yang awalnya dihitung per hari kerja berubah jadi borongan, dan kurangnya pembangunan untuk desa.

B. Saran

1. Kepada Pihak Perusahaan untuk cepat tanggap terhadap permasalahan yang terjadi terutama permasalahan pencemaran sungai karena sungai merupakan konsumsi utama masyarakat desa Kuripan.
2. Kepada peneliti selanjutnya yang ingin mengadakan penelitian di PT. Tasnida Agro Lestari hendaknya meangkat masalah kontribusi Perusahaan untuk meningkatkan pembangunan di sekitar Kecamatan kuripan.